



三菱ガス化学株式会社

平成 24 年 4 月 12 日

インテル コーポレーションから  
「プリファード・クオリティー・サプライヤー (PQS) 賞」を受賞

三菱ガス化学株式会社は本日、インテル コーポレーションからプリファード・クオリティー・サプライヤー (PQS) 賞を受賞しました。2011 年度は 19 社が PQS 賞を受賞しています。三菱ガス化学はインテルの成功に欠かせない半導体デバイス製造用薬液を供給し、多大な貢献をしたことで今回の受賞となりました。

三菱ガス化学株式会社 執行役員 山村裕紹は「このたびは、2 年連続で PQS 賞をいただき、大変光栄です。これまでのインテルのご支援とご協力に感謝申し上げます。本賞の趣旨に則り、この重要なマイルストーンを越えられるよう、さらなる製品の品質向上とサプライチェーンの強化に努めてまいります」と述べています。

インテル コーポレーション 副社長 兼 ファブ資材部長のティム・ヘンドリー氏は「三菱ガス化学の栄えある PQS 賞の受賞をお祝いいたします。三菱ガス化学は、地球規模での試練の一年を通じ、傑出した業務遂行を実現しました。また、絶えず変化する半導体の要求事項を満たすため、製品ポートフォリオの拡大に成功されています。三菱ガス化学は強力なパートナーであり、数々の重要な計画の実施において、インテルと緊密な連携を取っています」と述べています。

PQS 賞はインテルのサプライヤー・コンテニューアス・クオリティー・インクルーブメント・プログラムの一環として、供給企業に継続的かつ卓越した改善を奨励するために設けられた賞です。PQS 賞の受賞には、コスト、品質、供給体制、技術力、および環境・社会・ガバナンスプログラムの目標に対して 80% 以上のスコアを獲得することが条件とされています。また、供給企業は厳しい改善計画に対して 80% 以上のスコアを獲得し、安定した品質およびビジネスシステムを実践することが求められます。SCQI プログラムの詳細については<http://intel.com/go/quality> をご覧ください。

PQS 受賞企業への授賞式は、米国カリフォルニア州サンタクララにて開催されます。また、インテルのウェブサイト<http://www.intel.com/> で、受賞企業名の掲載を予定しています。

三菱ガス化学は、超純過酸化水素の世界トップメーカーとして、高い品質と信頼性を誇る様々な半導体デバイス製造用薬液の供給を通じたソリューションを提供しています。

三菱ガス化学は、日本、米国、韓国、シンガポール、台湾に製造拠点をもち、グローバルなサプライチェーンを支援しています。

\*インテル、Intel、Intel ロゴは、米国およびその他の国におけるIntel Corporationの商標です。その他の社名、製品名などは、一般に各社の商標または登録商標です。